KG "Bunte Kuh" Walporzheim beim Tollitätenempfang bei Eisdiele "San Remo"

Das Walporzheimer Prinzenpaar Prinzessin Christine I. Rösch, Prinz Thomas II. Rösch mit Adjutant Michael Knickmeier und Hofdame Alexandra Röhn, Jugendprinzessin Frieda I. Gies mit Adjutantin Sophia Jonas und Hofdame Teresa Krautkrämer waren zum Tollitätenempfang bei der Eisdiele "San Remo" geladen.

Weiter zur Abordnung der KG gehörten Vorsitzender Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, vom Elferrat Mary Jacobs, sowie eine Abordnung der großen Funken. Dies geschah im Rahmen der Prinzenvorstellung am Donnerstag, den 21. Februar.

Bei Getränken aller Art, leckeren Snacks und als Paragraphenerfüllung von Prinzessin Christine I. extra gemachtem "Eis nach Art Aperol" wurden die Tollitäten von Inhaber Miguel Ramos und seiner Tochter Soraia empfangen.

Als Dank für den sehr gelungenen Empfang überreichten das Prinzenpaar und Jugendprinzessin die Orden der Gesellschaft.

Miguel Ramos freute sich riesig über den Tollitätenbesuch und versprach auch weiterhin der KG "Bunte Kuh" verbunden zu sein.

Foto: Natascha Gies